

**Nur die Freiheit
ist artgerecht**

«Bärendrama: Der Zoo
ist keine heile Welt»

SonntagsZeitung vom 6.4.2014

Es gibt im Tierschutz ungleich viel grössere Probleme, vor allem im Nutztier- und im Tierversuchsbereich. Aber diese Geschichte mit dem Kindsmord im Dählhölzli ist halt doch ein starkes Symbol dafür, was passiert, wenn der Mensch ins natürliche Leben der Tiere eingreift. Durch Handaufzucht in Russland und die Haltung im Tierpark wurden die Tiere so gestört, dass sich das Verhalten total verändert hat. Es ist halt trotzdem wahr: Nur die Freiheit ist artgerecht!

Renato Werndli, Eichberg SG